

MATERIA: ENFERMERIA EN URGENCIAS Y DESASTRES

TEMA: HEMORRAGIA DIGESTIVA

PROFESOR: MARCOS JHODANY ARGUELLO GALVEZ

GRADO: 7MO. CUATRIMESTRE

GRUPO: (A) ESCOLARIZADO

ALUMNA: BETHSAIDA VAZQUEZ HERNANDEZ.

INTRODUCCIÓN

La hemorragia digestiva es una condición médica que involucra la pérdida de sangre en el tracto gastrointestinal. Esta afección puede ser una emergencia médica y requiere una atención inmediata. En este ensayo, exploraremos las causas, los síntomas y los tratamientos de la hemorragia digestiva, además, veremos algunos ejemplos que ayudarán a comprender mejor esta patología.

En la mayoría de los casos la hemorragia digestiva se presenta de manera aguda y con importantes repercusiones sistémicas como hematemesis, melenas, hematoquecia, rectorragia, es importante tomar en cuenta la edad del paciente, comorbilidades, volumen, evolución y origen de la hemorragia digestiva, para determinar medidas urgentes en la estabilización de los pacientes, así como los cuidados de enfermería que se van a proporcionar con el propósito de minimizar la hemorragia y mantener la estabilidad hemodinámica.

HEMORRAGIA DIGESTIVA

Causas de la Hemorragia Digestiva:

Úlceras pépticas: Las úlceras en el estómago o el intestino pueden erosionar los vasos sanguíneos y provocar hemorragias.

Enfermedad divertículo: Los divertículos son sacos pequeños que se forman en el revestimiento del colon, y si se inflaman o se rompen pueden causar sangrado.

Varices esofágicas: Las personas con cirrosis hepática pueden desarrollar varices en el esófago, que son venas dilatadas y propensas a sangrar.

Síntomas de la Hemorragia Digestiva:

Vómito con sangre: Puede variar desde pequeñas manchas de sangre hasta grandes cantidades de sangrado rojo y fresco.

Heces oscuras y alquitranadas: La sangre digerida en el estómago y el intestino puede mezclarse con las heces, dándoles un aspecto oscuro y alquitranado.

Debilidad y mareos: La pérdida de sangre puede llevar a la anemia, lo que puede resultar en síntomas como debilidad y mareos.

Tratamiento de la Hemorragia Digestiva:

Endoscopia: Se utiliza un endoscopio para visualizar y detener el sangrado al tiempo que se realizan procedimientos como la escleroterapia o la ligadura de varices.

Cirugía: En casos graves, la cirugía puede ser necesaria para detener la hemorragia y reparar los vasos sanguíneos dañados.

Medicamentos: Se pueden recetar medicamentos para reducir la producción de ácido estomacal y permitir que las úlceras cicatricen.

Factores de riesgo

- .Edad avanzada
- .Comorbilidades crónicas
- .Antecedentes patológicos personales de hemorragia digestiva
- .Tabaquismo y alcohol
- .Fármacos: corticoides inhibidores de la receptación de serotonina; inhibidores de la aldosterona, anticoagulantes orales, antiinflamatorios no esteroides (AINES).

Las escalas que valoran son: Escala de BLATCHFORD Y ESCALA DE ROCKALL.

Ejemplos:

Un ejemplo común de hemorragia digestiva es el sangrado causado por una úlcera péptica. Una persona puede experimentar dolor abdominal y vómito con sangre si esta úlcera se ha vuelto más profunda y ha dañado un vaso sanguíneo.

Otro ejemplo es el sangrado causado por varices esofágicas en un paciente con cirrosis hepática avanzada. Las personas con esta enfermedad hepática pueden desarrollar venas dilatadas en el esófago que pueden sangrar y causar vómito con sangre.

CONCLUSIÓN

En conclusión la hemorragia digestiva es una condición seria que requiere atención médica inmediata. Conocer las causas, síntomas y opciones de tratamiento es fundamental para enfrentar adecuadamente esta afección. Espero que este ensayo te haya proporcionado un mejor entendimiento sobre la hemorragia digestiva y sus implicaciones para poder enfrentarla en cualquier momento en que se vaya a presentar en algún dado caso.

BIBLIOGRAFIA

(cientifica, 2020)

cientifica, r. m. (2020). https://revistahcam.iess.gob.ec. En vista de cuidados de enfermeria en pacientes con hemorragia digestiva.